

EN TAILANDIA HAY AHORA 8 MÁRTIRES CAMINO A LA CANONIZACIÓN

Una Comisión nombrada por la Conferencia Episcopal de Tailandia preparó relicarios que contienen reliquias de los ocho mártires, que se exhibirán en todas las diócesis de ese país.



Thani.

La ceremonia siguió a un evento similar celebrado el 14 de diciembre de 2024 en el Santuario de Nuestra Señora de los Mártires de Tailandia en Songkhon, donde se entregaron relicarios al Arzobispo Anthony Weradet Chaiseri de la Arquidiócesis Metropolitana de Tharae-Nongseng y sus tres diócesis sufragáneas: Ubon Ratchathani, Udon Thani y Nakhon Ratchasima.

Las reliquias, guardadas en relicarios recién elaborados, simbolizan la unidad de estos ocho mártires, que vivieron y murieron por su fe durante una época de persecución religiosa a mediados del siglo XX.

En su homilía, el Nuncio Wells destacó la valentía de los mártires, diciendo: “Fueron bautizados en Cristo primero en agua y luego en sangre”. Y exhortó a los fieles a inspirarse en sus sacrificios y a vivir con convicción sus promesas bautismales.

Ocho mártires de Tailandia: testigos de fe y unidad

El año pasado, la Conferencia Episcopal de Tailandia (CBCT) resolvió unificar las causas de canonización del Beato Nicholas Bunkerd Kritbamrung de Bangkok y los Siete Beatos Mártires de Songkhon.

Redacción (14/01/2025 15:22, Gaudium Press) Antes de la celebración eucarística que conmemoró la fiesta del Beato Nicolás Bunkerd Kritbamrung en Samphran, al oeste de Bangkok, el 12 de enero, el nuncio apostólico en Tailandia, Arzobispo Peter Bryan Wells, entregó las reliquias de los ocho mártires al arzobispo electo Francis Xavier Vira Arpondratana de la Arquidiócesis Metropolitana de Bangkok y a seis obispos y representantes de sus diócesis sufragáneas: Ratchaburi, Chanthaburi, Nakhon Sawan, Chiang Mai, Chiang Rai y Surat

La decisión resalta su testimonio compartido de Cristo durante un período de agitación política y social entre 1940 y 1944, cuando el cristianismo fue considerado una “religión extranjera”.

Llegada la guerra entre Francia e Indochina, la situación de los católicos en Tailandia, país que se vio afectado por la guerra, se volvió difícil. Porque se empezó no solamente a sospechar de los misioneros franceses, sino también a mirar con malos ojos a los tailandeses conversos al cristianismo. Y así se dieron medidas persecutorias que buscaban que los fieles abandonaran la religión y volvieran al budismo.

El Beato Nicolás, un sacerdote de Samphran, su ciudad natal, pastoreó a su rebaño en medio de la persecución. Condenado a 15 años de prisión, bautizó a 66 compañeros de prisión mientras estaba encarcelado. A pesar de soportar nueve meses enfermo de tuberculosis, se mantuvo firme en su fe y falleció en prisión en 1944 a la edad de 49 años.

Mientras tanto, en el pueblo católico de Songkhon, el catequista Philip Siphong y seis mujeres, entre ellas dos monjas, prefirieron el martirio a renunciar a su fe.

Sus sacrificios fueron reconocidos por el Papa Juan Pablo II, quien beatificó a los siete mártires de Songkhon en 1989 y al Beato Nicolás en 2000.

Proceso de canonización avanzado

Para honrar el legado de los mártires y promover la devoción hacia ellos, la CBCT estableció una Comisión de Canonización encabezada por el Arzobispo Anthony Weradet Chaiseri de la Arquidiócesis de Tharae-Nongseng.

La comisión preparó relicarios que contienen reliquias de los ocho mártires, que se exhibirán en todas las diócesis de Tailandia.

Estos relicarios tienen como objetivo inspirar a los católicos a emular la fe firme de los mártires y al mismo tiempo profundizar su conexión espiritual con estos testigos de Cristo.

Monseñor Andrew Vissanu Thanya-anan, presidente del Comité para la Promoción de la Causa de Canonización, explicó a LiCAS News: “Es el pueblo de Dios quien da lugar a la ‘fama sanctitatis’, reconociendo a estos mártires como testigos de Cristo y del Evangelio.”

Esta iniciativa es parte de preparativos más amplios para los aniversarios de los sacrificios y beatificaciones de los mártires, incluido el próximo 25º aniversario de la beatificación del Beato Nicolás en 2025.

Con información de Vatican News.